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●友好クラブ 

 龍仁ロータリークラブ 

 国際ロータリー第 3600 地区 

●姉妹クラブ 

 千曲川ロータリークラブ 

 国際ロータリー第 2600 地区 

●提唱インターアクトクラブ 

 光明学園相模原高等学校 

 インターアクトクラブ 

                                     
 
 
 
 
 
 
 
     
 
 
 
 
         
 
      
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
            

     

   

大井 達 

本日は現場から直行しましたので、作業着の 

     ままで恐縮ですが、スピーチさせて頂きます。 

１．創業 

      創業者・竪道 勲が昭和 43 年 7 月 22 日に、

相模原市氷川町に会社を起こしました。相模原

市内では、同業者として河本総合防災さんや、

米山商事さんが仕事をされていたそうです。 
      当時の相模原を含め、神奈川県の県央地域は、 

工業化と物流関連の事業が拡大をしており、こ 
の流れに乗って、弊社も事業規模を安定化させ 
て行きました。 
２．事業内容 

      先代の竪道は、弊社事業の多角化を早くから 
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
進めており、消防設備の施工、保守管理に留ま 
らず危険物倉庫の建築や各種電気工事、更には 
防犯設備の施工や異業種の食堂経営、損害保険 
業務など、奥様との 2 人 3 脚で事業を進めてこ 
られました。 
 現在は、主要業務を消防設備の設計施工・保 
守管理、並びに防犯設備の施工管理として、専 
業化をすることで消防行政に関わりながら、お 
客様の施設や工場、お住まいなどの安心・安全 
のお手伝いをさせて頂いております。 
３．事業継承 

 私は平成元年 11 月にご縁を頂き、会社に入 
社致しました。およそ 8 年間の現場業務に従事 
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しながら、資格取得を進めていきました。 
数年後に、竪道社長より相模原青年工業経営研

究会の当時の会長の猪俣氏を紹介頂き、青工研に

入会を認めて頂き、経営の勉強をさせて頂くこと

が出来ました。平成 9 年 4 月 30 日付で代表取締

役の交代が行われ、現在に至ります。 
４．大井 達について 

     昭和 37年 10月 16日寅年生まれ、てんびん座、 
血液型は楽天家、無計画（特に私は）のＢ型です。 
 趣味は、バイク、魚釣り、スキー、登山などで 
すが、趣味のバイクでは平成 18 年 12 月 24 日の 
クリスマスイブに資格講習に向かう途中、首都高 
速 4 号線で事故を起こし、右腕・右手を骨折、多 
方面の方々に、ご迷惑並びにご心配をおかけしま 
した。家族は妻、長男（26 歳）、長女（18 歳、来 
年受験）と、元専務で家内の母、偉大なる弊社の 
裏のドンとミニチュア・シュナウザー（10 歳メス） 
で清新に暮らしております。 
５．弊社の課題 

     7 年前に現在も所属する神奈川県中小企業家同 
友会にて、経営理念・経営計画を仲間の経営者に 
支援して頂きながら、自分の言葉として作ること 
が出来ましたが、中期計画・長期計画も社員が定 
着せず、また一昨年にパートナーと考えていた役 
員候補をすい臓がんで失い、技術の会社として人 
づくりに苦心しています。 

 
 

大坪 征弘 

私は、1969 年 5 月 13 日に鹿児島県川辺郡の病 
院で産まれました。父と母は見合い結婚でしたが、 
同じ高校に通う 2 歳違いの先輩・後輩でした。里 
帰り出産ということで、母が鹿児島に帰郷して私 
を産み、相模原の光が丘に当時の自宅があり、生 
後 3 カ月の時に戻ってきたそうです。 
幼稚園は星ヶ丘幼稚園で、バス登園でしたが、 

ルートの中で一番遠いところだったようで、乗る 
時も帰る時も最後で、行きのバスは皆がいて楽し 
かったのですが、帰る時は段々人が減って、寂し 
かった事を覚えています。 
父は、「高見沢電機」というリレーメーカに勤 

めていて、私が一歳半の時に脱サラして今の会社 
 

 
 

を興しました。同じ高見沢電機の仲間 5 人と、現 
場の仕事で仲良くなった東芝の 3 人と合計 8 人で、 
共同出資という形だったので、8 人という数字か 
らエイト、設計の技術と物作りの工業の両方から 
一文字ずつとって、「エイト技工」という社名に 
したそうです。場所は、相模原駅前の新田金物店 
の隣ビルの 2 階にありました。 
小学校は光が丘小学校に入学しましたが、会社 

の自前の工場を作る関係で、3 年生になる 4 月に 
転校が決まりました。引っ越しは 2 月で、暫くは 
バスか父の送迎で通いましたが、バスのルートが 
元の自宅前を通るので、家の解体工事が始まり、 
日に日に思い出の詰まった自宅が壊されていくの 
を見るのは切なく、バスの中で姉と二人で涙を流 
しながら見ていたのを思い出します。 
引っ越し先は現在会社がある氷川町で、庭が広 

くて良かったと思っている暇も無く、直ぐに工事 
が始まり、庭に工場を作り始めたのです。父から 
は、会社の工場という話は一切なく、騙された気 
持ちになりました。引っ越しで友達とも別れ、思 
い出の自宅も壊され、とそんな事が続いたので、 
会社が嫌いだった時期がありました。 
 転入したのは向陽小学校で、中里会員のご子息 
と同級生になりました。転入生という事で、しば 
らく馴染めず、少しだけイジメにあっていた時期 
がありました。（誤解が無いように言い添えます 
が、中里会員のご子息はイジメとは無縁です。） 
 中学は清新中学校、高校は上鶴間高校に入学し、 
中学時代から音楽に興味を持ち、バンドを組んで 
ドラムを演奏していました。高校時代にはプロの 
ミュージシャンになって、音楽でメシを食ってい 
くぞ！と夢を持っていました。 
 父がこの頃、事業承継をどう考えていたかは分 
かりませんが、大学進学だけは望んでいました。 
自分の道は自分で決めたい！と、だいぶ衝突して、 
結局、大学在学中の４年間だけチャンスを与えら 
れた格好で進学する事になりました。結果はプロ 
として活躍できる能力が無い事に気づき、大学 3 
年の終了時点で諦め、髪も腰ぐらいまで伸ばして 
いましたが、バッサリ切って未練も断ち切りまし 
た。プロになる事だけが夢だったので、「止めま 
した。次はこれを目標とします。」というような 
 



 
 

考えが直ぐには出てきません。私をゼミ生にして 
下さった教授が心配して、就職しろと勧めて下さ 
いました。周りは就職活動を 3 年生の夏からやっ 
ていましたので、出遅れも良いとこでしたが、「入 
っちゃえば何とかなるから」、「今は、どこでも良 
いから入社する事を目標としろ」と・・。 
そんな感じで推薦状を書いて、手取り足取り準 

備して下さり、「東芝エンジニアリング」という、 
当時は東芝の子会社の中では、一番の規模である 
会社に入社が決まり、もう本当にラッキー以外何 
物でもありません（笑）。 

     エイト技工に入ってから分かった事ですが、東 
芝エンジニアリングに入社が決まった時、父は大 
喜びしたそうです。「これで、アイツは大丈夫だ。」 
と、この頃には事業承継はしないか、私以外で決 
めていたのではないかと思います。 

     東芝エンジニアリング入社後は、大学の恩師に 
恥をかかせてはいけないという気持ちで、仕事も 
私生活も目一杯、頑張りました。システムエンジ 
ニアの卵というか、社内システムの一部を担当し 
ていて、全社の営業時間終了後でないとメンテナ 
ンスできないという業務の性格があり、深夜の作 
業が多く、徹夜も沢山ありましたし、2 時間の仮 
眠を取って通常業務という事も沢山ありました。 
 そんな感じで 4 年半が経過し、28 歳の時に父が 
検査入院しました。7 月初旬だったと思いますが、 
それから徐々に容態が悪くなり、ついには 24 時 
間の透析を行う必要が出てきてしまい、その準備 
であるバイパス手術の最中に亡くなりました。 
家族としても、会社としても回復するものとば 

かり考えており、全く後継者について準備ができ 
ていませんでしたが、葬儀で鹿児島から親族一同 
が相模原に集まっており、親族会議のような状態 
になって、「できれば意思を継いで欲しい」と言 
われました。会社創立の頃からいる古参社員とも 
相談して、やる気があるなら全面的に協力すると 
いう言葉を貰い、後を継ぐ決意をしました。 
東芝エンジニアリングの上司に相談したところ、 

家の事情なら止めるわけにいかないと言って頂き、 
引継ぎの準備をしました。 

 

  
 
エイト技工に入社して、暫くした頃、小野会員 

とお会いしました。先代社長とも懇意で、仕事を 
頂いたり、お手伝いして頂いたりという関係で、 
お客様でもあり、業務上のパートナーでもありと 
いう関係でした。 
 最初の 3 年位は、右も左も分からずの状態でし 
たが、徐々にこうしたい、ああしたいと思うよう 
になってきました。それでも社内以外に相談でき 
る相手が無く、一人で悩みを抱えていた状態で、 
その頃に売上が大きく落ち込み、このままではい 
けないと思い、外に出て行こうと決心しました。 
そこでＪＣと青工研に入会する事にしました。 

ＪＣでは川合会員のご子息と、また青工研では、 
豊岡会長、櫻内会員とご一緒させて頂きました。 
 ちょうど、この頃に小野会員と老沼会員が会社 
に来られて、ロータリーの勧誘を頂いたのですが、 
今はＪＣと青工研と両方で頑張っているので、時 
間的にも精神的にも余裕が無く、申し訳ありませ 
んとお断りさせて頂いた経緯もあります。 
 あの時期にＪＣや青工研を通じて、相模原の経 
営者の方々と交流させて頂いた事で、自分自身も 
少しは成長できたのではないかと思います。 
その他にも、後に仕事内容をそれまでと変えて 

いく中で、ＪＣや青工研でのネットワークが大き 
な助けとなって、支えてくれました。あの時期に 
ＪＣや青工研で学んでいなければ、今の私、今の 
エイト技工は無かったと心の底から思います。 
 世間知らずな私を、沢山の先輩方がご指導くだ 
さり、本当に感謝しています。事業の方は厳しい 
状況が続いておりますが、数字として結果を出す 
ことで、諸先輩方へのご恩返しができると思い、 
父が経営していた頃の数字を超えることを目標に 
頑張っております。 

（紙面上、原稿を一部要約にて掲載） 

 
 

 
●平野 勝比呂君、鹿島 敏裕君（相模原柴胡） 

本日は 10 周年のＰＲで参りました。よろしく 
お願い致します。 

＜裏ページに続く＞ 



 

                  
●豊岡会長、㝡住幹事 
①柴胡 RC の平野会長、鹿島様いらっしゃいませ。 

    ②大井会員、大坪会員、イニシェイションスピー 
     チ楽しみにしています。 

③奥様の誕生日祝の皆様おめでとうございます。 
●伊倉 正光会員 

    ①大井会員、大坪会員、イニシェイションスピー 
     チ楽しみにしています。 
    ②妻の誕生日祝をして頂き、有難うございます。 
    ●小崎 直利会員 

①妻の誕生日祝い、ありがとうございます。 
②大井会員、大坪会員、イニシェイションスピー 

     チ楽しみにしています。 
    ●大井 達会員 
    ①ご夫人誕生日の皆様、おめでとうございます。 
    ②今日はスピーチです。大変緊張しています。ま 
     た先週は誕生日プレゼントを頂戴致しました。 

ありがとうございます。 
●大坪 征弘会員 
①加賀会員、伊倉会員、小崎会員、奥様方のお誕 

生日おめでとうございます。 
    ②本日、イニシェイションスピーチをさせて頂き 
     ます。よろしくお願い致します。 

●川合 貞義会員 
 中国無錫市と相模原市の締結 30 周年式典及び 
 桜の植樹式。熱烈歓迎の中で、無事終えて帰っ 
 てきました。相模原市日中交流協会は毎年、無 

錫市に訪問しています。ぜひ皆さんも出席して 
みませんか。 

    ●中里 和男会員 
①相模原柴胡 RC の 10 周年を祝して。 
②ご夫人誕生日祝の皆様、おめでとうございます。 
●小野 孝会員 
①お祝の加賀さん、伊倉さん、小崎さん、おめで 

     とうございます。 
②大井さん、大坪さん、スピーチ楽しみです。 
●横溝 志華会員 
①イニシェイションスピーチをして頂く、大井会 

員、大坪会員、宜しくお願い致します。 
②お祝の皆様、おめでとうございます。 

 

 
 

●阿部 毅会員 
①柴胡 RC の 10 周年、おめでとうございます。 
 本日は平野会長、鹿島実行委員長ご苦労様です。 
②イニシェイションスピーチの大井会員、大坪会 
員、楽しみに聞かせて頂きます。 

③ご夫人誕生日祝の皆様、おめでとうございます。 
●甲斐 美利会員 
①大井さん、大坪さん、イニシェイションスピー 
 チ楽しみです。 
②本日お祝の皆様、おめでとうございます。 
●江成 利夫会員 
①ご夫人誕生日祝の加賀会員、伊倉会員、小崎会 

員、おめでとうございます。 
②イニシェイションスピーチの大井会員、大坪会 
員よろしくお願いします。 

③柴胡 RC の平野会長、鹿島実行委員長、ようこ 
 そいらっしゃいました。宜しくお願いします。 
●瀬戸 裕昭会員 
①本日、お祝の加賀会員、伊倉会員、小崎会員、 

おめでとうございます。 
②イニシェイションスピーチの大井会員、大坪会 
員よろしくお願い致します。楽しみです。 

③柴胡 RC からお越しの鹿島さん、平野さん、ご 
苦労様です。楽しんでいって下さい。 

●田後隆二会員、櫻内康裕会員、菊地啓之会員 
①柴胡クラブ、10 周年おめでとうございます。 
②大井さん、大坪さん、楽しみです。 
●佐々木 敏尚会員 
 本日、ご夫人誕生日祝を受けられる皆様、おめ 
 でとうございます！ 
●池之上 和哉会員 
①相模原柴胡ロータリークラブ様、創立 10 周年 
おめでとうございます。 

②10 月ご夫人誕生日の皆様おめでとうございます。 
③大井さん、大坪さん、イニシェイションスピー 
チ頑張って下さい。 

●中山 徹男会員 
前回は皆様より入会の歓迎メッセージを頂き、 
ありがとうございました。これからもよろしく 
お願いします。 

     



  

     

 

      
本日の週報にも掲載さ 

れていますが、先週の定 
例理事役員会の説明をさ 
せて頂きます。 
①関東・東北豪雨災害義 
捐金は、地区からは特 
に要請はありませんが、 
皆様から、お気持ちだ 
けということで、本日 
募金箱を回させて頂きますので、宜しくお願い 
致します。 

    ②今月 27 日（火）例会は 25 日（日）地区大会に 
     移動例会とします。現在の出席予定者は 19名。 
    ③10/24 日（土）麻布大学学園祭での消防団プロ 

ジェクトは、地区補助金を貰っていますので、 
できるだけ多くの会員皆様に、出席をお願いし 
ます。午前・午後の 2 部制で、メイク扱いとな 
ります。 

④柴胡 RC10 周年は、スポンサークラブとなりま 
 すので、こちらも多くの出席をお願いします。 
⑤年末家族会は、12 月 22 日（火）18:30～で予定 
 しております。詳細は、後日報告します。 
⑥新会員候補者 1 名の提出がありました。 

 （概要にて掲載） 
 
 

 
平野 勝比呂 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

     
 

 
 
〇会員増強ショートスピーチ  横溝 志華 

 今朝早く、金沢会員増 
強委員長から連絡があり、 
増強スピーチを頼まれま 
したので、簡単にお話さ 
せて頂きます。 
 今年度に入って、続々 
と新会員が入会されてい 
ます。私も次には、どん 
な方が入ってくるのか、例会も楽しみで、ワクワ 
クしてきます。 
 当クラブの会員数はまだ 33 名ですので、これ 
から一回りも二回りも大きくしていきましょう。 
              （概要にて掲載） 
〇Ｒ財団・米山奨学委員長    阿部 毅 

 毎回、寄付のお願いでうっとうしいと思います 

が、これも委員長の役目ですので、ご容赦下さい。 

今月 10月は米山月間ですので、佐々木担当委 

員長が入口受付で寄付をお待ちしていますので、 

ご協力よろしくお願い致します。また、米山と財 

団を中心とした新会員の勉強会を 11月 10日（火） 

18:30～行います。詳細については連絡しますが、 

小崎会員以降の入会者の方が対象となりますので、 

ぜひご出席をお願いします。  （概要にて掲載） 
 
 
 
鹿島 敏裕 

 お蔭様で、何とか 10年続けることができま 

した。創立当初の頃は、ご心配をかけることも 

ありました。第 5グループの中では一番新しい 

クラブでしたが、2年前に相模原橋本 RCがで 

き、末っ子に弟分ができました。 

 現在、会員数 24 名の少数クラブですが、こ 
れからも 20 年、30 年と継続していきたいと思 
います。本日は 10 周年の簡単なパンフレット 
を持参しました。ぜひ皆様方のご出席をお待ち 
しております。よろしくお願い致します。 
日時：11 月 14 日（土）15:00～開会 
場所：エルシィ町田  登録料 1 万円 
 



  
     

  報告事項 
１．第 2780 地区ガバナー事務所より 

①2018～19年度 ガバナーノミニー候補者提案に 

関する告知 

国際ロータリー細則に基づき、最適任の会員を、 

2015年 12月 7日（月）12 時までに、ガバナー 

事務所気付・地区指名委員会宛てに郵送または 

持参することを要請します。 

②2014～15 年度 地区資金会計報告書送付の件 

2014～15年度地区資金会計の監査が行われま 

したので、会計報告及び監査報告を送付致しま 

す。来る 10月 24日地区大会の会長幹事会の中 

で承認を頂きますので、それまでにクラブ内で 

ご報告をお願い致します。（各報告書は回覧） 

③2015～16 年度地区大会 渡辺年度入会「新会員 

同窓会」のご案内 

     渡辺ガバナー年度（2014 年 7月 1日～2015年 

6月 30日）に入会された新会員の同窓会を企画 

しております。当日は、本会議場及び大懇親会 

場に新会員ブースを設置しておりますので、お 

立ち寄り下さい。  

日時：10月 25日（日）地区大会会場 

 

※「地区補助金・消防団発掘プロジェクト（麻布 

大学学園祭にて）」出欠表を回覧しています。 

 詳細は、回覧をご確認下さい。 

※相模原柴胡ロータリークラブ創立 10周年式典 

を回覧しております。詳細はパンフレットを 

 ご参照下さい。 

 

出席報告 

 

 

 

 

 

           

 

 

 

 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・加賀 治夫ご夫人 10 月 3 日 

・伊倉 正光ご夫人 10 月 4 日 

・小崎 直利ご夫人 10 月 19 日 

 

例会プログラム 

１０月２０日ゲスト卓話 堀 貴麿氏（相模原 RC） 

 ※２４日（土）奉仕活動・消防団プロジェクト 

       8:30～17:00頃（午前・午後） 

       麻布大学学園祭にて 

  ２７日→２５日（日）移動例会・地区大会 

       12:30 点鐘 茅ヶ崎文化市民会館 

１１月 ③日祝日休会 

   １０日卓話 小崎直利会員 

      定例理事役員会 

 

例会記録 

点  鐘  １２時３０分 

場  所  相模原市民会館「けやきの間」 

司  会  江成 利夫ＳＡＡ 

斉  唱   ロータリーソング「奉仕の理想」 

ソングリーダー 菊地 啓之会員 

ビジター    平野 勝比呂君（相模原柴胡） 

       鹿島 敏裕君（相模原柴胡） 

 

 

会 員 出席（出席対象 22名） 事前メイク者 

３３名 ２６名 １名 

欠席者 本日の出席率 修正出席率(9/29) 

２名 ９３．１０％ ９６．５５％ 

●事務局 〒252-0239 相模原市中央区中央 3-12-3    ●例会日 毎週火曜日 12:30～13:30 

相模原商工会館３Ｆ  ●編 集（親睦活動委員会）  

TEL 042-758-5750 FAX 042-758-1605     委員長 田後 隆二 副委員長 甲斐 美利 

●例会場 相模原市民会館「けやきの間」             委 員  川合 貞義、永保 固紀、竹田  繁  

〒252-0239 相模原市中央区中央 3-13-15            中里 和男、菊地 啓之、丸子 勝基 

TEL 042-752-4710 FAX 042-753-2000      小崎 直利、阪西 貴子、池之上和哉 

●E-mail: rotary@tbg.t-com.ne.jp           ●http://sagamihara-naka.sakura.ne.jp 
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